



EL INE NO SE TOCA



JORGE ROMERO
HERRERA
COORDINADOR DEL
GPPAN EN LA CÁMARA
DE DIPUTADOS
@JORGEROHE

No dictaminaremos una reforma a modo, antidemocrática, emanada del gobierno en turno

El 25 de octubre se instalaron las Comisiones Unidas de Reforma Política, Puntos Constitucionales y Gobernación, para iniciar los trabajos de la dictaminación sobre la Reforma Político-Electoral impulsada por el oficialismo.

Desde la instalación de las comisiones, las y los diputados del PAN dejamos claro que acudimos a estas mesas para construir una reforma que genuinamente surja de las más de 100 iniciativas; la mayoría de ellas derivadas de escuchar a expertos en la materia y de la sociedad civil.

Señalamos de manera tajante que no dictaminaremos una reforma a modo, antidemocrática, emanada del gobierno en turno. Nunca en la historia

reciente se había discutido una reforma electoral proveniente del Presidente; siempre han sido producto del acuerdo y consenso de las distintas fuerzas políticas, principalmente impulsadas por la oposición y la sociedad civil.

Estamos convencidos de que no avalaremos una reforma que pretenda dañar la democracia, al modificar facultades, organización y funcionamiento del INE, el Tribunal Electoral, los Organismos Públicos Locales y los Tribunales Electorales Estatales, que sostienen el derecho fundamental al voto libre y secreto. En Acción Nacional presentamos nuestra propia propuesta, considerando que debe haber una evolución en el marco jurídico-electoral, pero sin menoscabar lo construido por décadas y que ha permitido tener una democracia de alternancia.

Hemos notado que, en las redes sociales, se ha generado una campaña en defensa de nuestras instituciones democráticas y promoviendo el #ElINENoSeToca, al cual nos sumamos como partido. Acompañaremos todas las acciones de defensa al INE, porque coincidimos en que no se puede atentar en contra de la autonomía de los órganos electorales.

Rechazamos la dictadura que se está gestando y que pretende legitimar su propuesta de reforma tóxica, haciendo creer que será apoyada por fuerzas de la oposición. Nunca aprobaremos nada que debilite la democracia.

Hago un llamado a la sociedad y a las distintas fuerzas políticas que estamos en la Cámara de Diputados a sumarse a la mayor de las batallas contra el autoritarismo, para defender el derecho a elegir

libre y secretamente a sus representantes.

Estamos por vivir momentos cruciales, pero estamos comprometidos a dar la más grande lucha legislativa por un México libre y en democracia.

En Acción Nacional somos herederos de una tradición democrática y de lucha por la creación de instituciones genuinamente democráticas de más de

83 años. Antes de ser gobierno, de tener representación legislativa y de ser fuerza política, fuimos un grupo que surgió y creció desde la convicción democrática.

Surgimos como partido precisamente a partir de un grupo de ciudadanas y ciudadanos organizados que lucharon por democratizar a México, y nunca dejaremos de hacerlo.

En el PAN lo decimos fuerte y claro: EL INE NO SE TOCA.

“Antes de ser gobierno, de tener representación legislativa y ser fuerza política, fuimos un grupo que creció desde la convicción democráticas”.